

Fecha: 28-06-2024 3.600 Pág.: 3 Tiraje: Cm2: 686,8 VPE: \$412.787 Medio: El Longino Lectoría: 10.800 Supl.: El Longino Favorabilidad: No Definida

Noticia general Título: Presidente junta vecinal Remodelación El Morro preocupado por socavones que afectan la zona de edificios

Este mes cumplió siete años la petición presentada al municipio:

## Presidente junta vecinal Remodelación El Morro preocupado por socavones que afectan la zona de edificios

Orgulloso, feliz, contento y optimista se encuentra el presidente de la junta vecinal Remodelación El Morro, Nelson Sepúlveda Riffo, ante el cambio de "cara" de los edificios de este tradicional barrio iquiqueño.

"Somos unos 1.800 vecinos y vecinas que habitamos en las 20 torres que tiene la remodelación El Morro, que hoy muestra sus paredes con hermosos murales gracias al apoyo de la minera Collahuasi y el municipio iquiqueño. Tenemos todos sus habitantes. cuatro tipos de estas "La empresa minera ya pinturas que representan nues- ra viene el trabajo del tra historia y nuestros cual se comprometió mi trabajadores".

terminado el proyecto, remodelar las dos plazas esta zona poblacional existentes en esta zona. ubicada frente al mar en Se van a cambiar las un barrio histórico, como áreas verdes pero respelo es El Morro ( muchos tando todos los arboles hablan de la República de existentes, se instalara El Morro) la vida familiar piso de caucho, nuevas y habitacional va a cam- máquinas para ejercibiar para siempre para cio y juegos infantiles



gigantescas culmina su parte y ahoamigo alcalde Mauricio Nos cuenta que una vez Soria, quien nos ofreció

inclusivos, lo que esperamos estemos inaugurando para las fiestas patrias".

Para el "movido" dirigente todos va como "miel sobre hojuelas", pero salta a la palestra el gran problema de los socavones existentes en ese lugar, correspondiente a los muros de contención de los constantes oleajes y marejadas de esa área costera y que protege a los edificios y

sus moradores.

"El 2 de junio de 2017 ingrese por primera vez la petición para que nos ayudaran a eliminar los socavones que tenemos en esta zona habitacional, luego de transitar de una oficina pública a otra, porque nadie se quería hacer cargo del problema y cuya respuesta era que a ellos no les correspondía. Finalmente el alcalde nos escuchó y nos ayudó enviando al Director de Obras Municipales de ese entonces, Héctor

solución". Nelson Sepúlveda precisa que se trata de dos gigantescos socavones en el borde costero, provocados por las intensas y permanentes mareiadas del lugar, uno en la avenida Costanera frente al Block A-2 de 10 metros de largo con una profundidad de tres metros; y otro frente a instalaciones de Aguas del Altiplano, que tiene 8 metros de largo, 6 metros de profundidad y 7 metros

Varela, quién emitió un

informe y cuál era la

de ancho.

"El año 2020 vino el Director de Obras Municipales, emitió el informe y se estableció lo que se debe hacer. Y ahí quedó todo hasta la fecha. El peligro permanece para todos los edificios y sus habitantes de esta importante área vecinal contigua al edificio de la Municipalidad".

La última petición oficial la realizó el 15 de noviembre de 2023, "pero en cada oportunidad que me encuentro con el alcalde le recuerdo este grave problema para nuestros vecinos".





